

Überdachte Radabstellanlagen in Wien Mitte

Die unterfertigte Bezirksrätin der Grünen Landstraße stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretung für die Sitzung am 14.12.2023 folgenden

ANTRAG

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag.a Ulli Sima, und die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, vorhandene Radabstellanlagen in Wien Mitte (Gigergasse) zumindest teilweise zu überdachen.

Begründung

An vielen Bahnhöfen in Österreich können Fahrräder wettergeschützt abgestellt werden.

Wien Mitte ist ein sehr wichtiger Knotenpunkt und überdachte Abstellplätze würden ein weiterer Anreiz für Menschen sein, mit Fahrrad und öffentlichen Verkehrsmitteln unterwegs zu sein.

BRin Susanne Nückel